
Pièces 3 Pièces

Superficie 91 m²

Référence MM1761VA

Prix 770 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Rostagne antibes juan-les-pins, dans un secteur très prisé, proche des plages de

sable  et  des  restaurants,  dans  une  résidence  de  luxe  avec  gardien  et  piscine.

Superbe  appartement  traversant  de  3  pièces,  92  M²,  climatisé,  en  rez-de-jardin,

avec une exposition est, sud-ouest. Possibilité de le transformer en 4 pieces. Situé

dans un environnement d'une tranquillité absolue, cet appartement comprend une

vaste entré,  un grand séjour  ouvrant  sur  une magnifique terrasse de 47 m² et  un

jardin de 104 M², parfait pour profiter de l'aperçu sur la mer. Il dispose également

d'une cuisine indépendante ...

Rostagne juan-les-pins, in a highly sought-after area, close to sandy beaches and

restaurants,  in  a  luxury  residence  with  a  caretaker  and  pool.  This  stunning

2-bedrooms apartment, 92 sqm, is air-conditioned and situated on the garden level

with  east  and  southwest  exposure.  Located  in  an  environment  of  absolute

tranquility, this apartment features a spacious entrance, a large living room opening

onto a magnificent 47 sqm terrace and a 104 sqm garden, perfect  for  enjoying a

partial  sea  view.  It  also  includes  a  fully  equipped separate  kitchen with  a  17 sqm

terrace, two beautiful bedrooms with ...

CAPITOLE INTERNATIONAL 

15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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